
Сложилась очень неприятная ситуация. Губернатор не до конца провел 

мероприятия… 

Мой вопрос по пожарной безопасности - я не услышал ни по одному из конкретно 

заданных аспектов вопросов конкретного ответа…..Действительно, этого нет и этого не 

будет. И мне, как депутату ЗСВО, чрезвычайно неспокойно в этой ситуации. 

Очень неприятно, что комплекс мер, предложенных администрации области 

Заксобранием, не был выполнен. Я проехал все проблемные зоны, в которых произошла 

трагедия этим летом, и сделал однозначные выводы: практических шагов по реализации 

мер противопожарной безопасности не принято. Как не было, так и нет пожарных 

водоемов, а самое страшное – у них нет ни копейки денег, ни в одном из бюджетов, ни в 

муниципалитетах, соответственно их не будет. Не закуплена техника, и те 10 поливочных 

машин, о которых говорил губернатор, просто смешно смотрятся на фоне того, что 

происходит национальное бедствие, неизвестно, зачем они нужны.  

Для информации депутатам: из 30 гидрантов в п. Гусевском работают только 4, т.е. 

тушить огонь нечем. И это действительно факт.  

На осушение торфяников выделено 400 тыс. рублей из местного бюджета в Гусь-

Хрустальном районе. Это капля в море, это недостаточно ни для чего, они не будут 

осуществлены, и действительно все будет гореть.  

Противопожарные бригады добровольческие не созданы, не оснащены. … А самое 

страшное – непонятно, почему приостановлено подписание и работа программы, которую 

действительно отрабатывало и ЗС и вносило свои предложения. Непонятно, почему это 

осталось без подписания.  

Еще один важный факт, что проводились депутатские слушания по пожарам и там были 

конкретные рекомендации для исполнительной власти, что нужно делать. Там были люди, 

которые тушили пожары и знают, что нужно. Поверьте мне, эти рекомендации не 

выполнены на 99%.  

В связи с этим, я считаю, что ситуация напоминает весну 2010 года, и все меры останутся 

только на бумаге. И мне бы хотелось признать работу администрации области в данном 

направлении по подготовке к тушению лесных пожаров, по подготовке к пожарному 

сезону неудовлетворительной.  

 

Я бы хотел вкратце, тоже наболело, по молодежной политике. Я являюсь 

представителем нового поколения и, по моему мнению, система молодежной политики на 

территории Владимирской области отсутствует. Понятно, что проводятся мероприятия, но 

как ни печально это говорить, они проводятся все больше для отчета, а конкретных 

действий по итогам этих мероприятий и конкретных положительных тенденций в нашей 

области нет. Вот здесь говорилась очень хорошая цифра, вроде, 185 молодых семей на 

всю область в рамках программы «Жилище» улучшили свои жилищные условия. Если 

разобраться, то это цифра просто смешная, потому что кто-то взял часть кредита….там 

очень много проблем, и 185 семей по факту – это капля в море. И даже эта капля не до 

конца получила то, что хотела. Мы можем долго об этом говорить. Нет нормальной 

программы ипотечного кредитования для молодых семей. Во многих регионах РФ не 185, 

а цифра переваливает за тысячу, а средства бюджетные те же самые. По спортивному 

сооружению вообще можно долго говорить, что у нашей молодежи нет конкретных мест, 

где она может заниматься спортом, не говоря уже о доступности. Т.е. доступный спорт 

равен практически нулю. На дворовых площадках, дворовые спортивные сооружения – 

это просто исчезло как класс и никто этим не занимается. Если поехать в сельскую 

местность или выехать за пределы Владимира, мы столкнемся с тем, что в любой вечер 

вся молодежь катастрофически просто пьет или употребляет наркотики. Никто не 

занимается молодежью, и это действительно очень большая проблема. И если мы и 

дальше будем верить бумаге, а не тому, что происходит, то мы потеряем просто 

поколение.  


